
 

 

 

 

 

 

 

 

PTA運営委員会の開催ごとに『やまもも』を発行して、PTA会員の皆様に、運営委員会の

内容を報告させていただいております。 

 

【藤田会長より】             【福坂校長より】 
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◆【常任委員会報告】                    

 

  

 

 

【学校からのお知らせ】 

 今年も、インフルエンザの季節がやってきましたが、５年生で学級閉鎖があった以外は、今の
ところ大きな影響は出ていません。近隣の小学校においても、学級閉鎖になったところは少ない

ようです。 

さて、今年度は運動会を春開催に移行することができ、保護者の皆様のご協力に大変感謝して

おります。来年度も今年度同様、運動会は春開催の予定です。ご承知の通り、今年のＧＷは   

『１０連休』と、いうことで、授業時数の不足が心配されます。これについては、夏休み等を利

用して確保する予定です。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

インターネット等の情報は、手っ取り早く

物事を知るために大変便利で、片時もスマホ

等の情報から離れられない人もいると聞いて

います。そんな折、こんな記述に出会いまし

た。「私たちの体が今まで食べたものと飲んだ

ものでできているように、私たちの思考や物

事のとらえ方は、これまで触れてきた情報で

できている。考え方や感じ方を変えたければ、

触れる情報を選ぶといい。」〔インターネット

メディア、「＠IT」連載「仕事が「つまんない」

ままでいいの？」著者：竹内義晴（特定非営

利活動法人しごとのみらい）〕 

言われてみれば、日頃受け取っている情報

には、悲しいことや憤りを覚えることがとて

も多いことに気付きます。正しい情報は知る

べきですが、子どもたちには、胸の痛む情報

はほどほどにして、愛と幸福に満ちた情報を

たくさん受け取らせたいものです。 

PTA運営委員会だより 

【第４回開催】平成３１年２月４日（月）            発行：事務局 

 平素より保護者の皆様には、PTA の活動

にご理解・ご協力を賜り、誠にありがとござ

います。 

 子供の成長は早いもので、1 年があ

っという間に過ぎてしまいます。あと

1 ヵ月で卒業式を迎える 6 年生の保

護者の方々は、感慨無量ではないでし

ょうか。  

 今年度は、運動会の春開催に伴い、

PTA 役員の選出や会合等で、慌ただ

しかったですが、役員の方々をはじ

め、先生方、保護者の皆様のご協力の

お陰で、無事 PTA 活動を終える事が

出来ます。誠にありがとうございまし

た。  

 来年度も保護者の皆様には、『子ど

も達の健やかな成長と学びのために』

今年度同様、変わらぬご理解・ご協力

のほど、よろしくお願い申し上げ  

ます。  

平成３１年２月吉日 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  来年度のＰＴＡ総会が早まることにより、来年度役員による常任委員会が、 

以下の通り開催されます。 

★ 2 月 28日（木）参観日の後  

平成 31 年度役員による常任委員会 

内容 所属委員会、委員長等の決定                

※ 新一年生の役員は、4月に決定します。 

ご存知ですか？？ 
和木小学校ホームページでは、PTA

活動はもちろん、和木小ニュースなども

掲載されています。 

ぜひ、ご覧ください！ 

ｈｔｔｐ://www.sky.icn-tv.ne.jp/~wakisho/ 

 

 

 

 

常任委員会の活動報告 

 ★広報委員会             ★学年委員会 

 ・広報紙「ながれ」最終号作成中    ・卒業式関連準備（6年役員） 

                    

★ベルマーク委員会          ★研修委員 

 ・第４回作業日（11/30）       ・神楽公演打合せ・準備（11/2） 

   参加者３０名           ・神楽公演（11/17） 

 ・第５回作業日（1/29）       

   参加者３８名          ★事務局 

 ・ベルマーク、カートリッジの          ・わき愛あいフェスティバル出店 

  の送付作業（2月）         ・神楽公演のお手伝い 

                     ・「教師の日」交通整理のお手伝い 

★保健厚生委員会            ・ＰＴＡ連合全国大会出席 

 ・学校保健委員会（1/15）       ・連合レクのアンケート 

  参加者  9名                      ・事務局役員選挙電話かけ 

                     

★おやじの会 

           ・わき愛あいフェスティバル手伝い 

  

                    

【岡本副会長より】 

 寒い日が続いています。日頃の

体調管理に気を付けて、インフル

エンザや風邪の予防に努めまし

ょう！  

今年度の常任委員

会 委 員 長 さ ん ＆ 

新 年 度 役 員 さ ん 

全員が対象です！ 

 


